

Respalda Unión Africana establecimiento de observatorio de migración



La Habana, 20 may (RHC) La Unión Africana respaldó el establecimiento del Observatorio de Migración de África, propuesto por Marruecos para recopilar datos, garantizar intercambio de información y coordinación entre países del continente.

De acuerdo con un comunicado emitido por esa organización. el centro, que se basaría en la tríada comprender, anticipar y actuar, creará sinergias con iniciativas regionales sobre temas migratorios, así como brindará apoyo a través del manejo de datos y conocimientos, para abordar de manera eficiente los desafíos al interior de África.

La entidad estará respaldada específicamente por el Consejo de Paz y Seguridad de la Unión Africana mientras el departamento del ente panafricano destacó la importancia de que el Observatorio colabore con las iniciativas existentes. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162646-respalda-union-africana-establecimiento-de-observatorio-de-migracion>



Radio Habana Cuba